

PluSport am Zürcher Sportfest 2022 in Uster



"Das Wetter ist perfekt, es ist trocken." Mit diesen Worten begrüßte Sportamt-Chef Stefan Schötzau die geladenen Gäste am vergangenen Sonntag am Zürcher Sportfest. Über 1500 Besucher:innen nutzen das Sportangebot der 30 Sportvereine und Sportanbieter auf der Sportanlage Buchholz.

OL und GAMES-Programm der lokalen Sportvereine

Am Sonntag, 25. September rannten wieder OL-Läufer:innen durch den Wald und zeitgleich stellten sich lokale Sportvereine und verschiedene andere Sportanbieter:innen den Besucher:innen vor. Im Format GAMES konnten die Besucher:innen die angebotenen Sportarten gratis ausprobieren. Unser Lokalverein BSG Zürcher Oberland-Wetzikon und der Rollstuhlclub Züri Oberland nutzen die Präsentationsplattform und sensibilisierte für Behinderung und Sport.



Die PluSportler:innen der BSGZO zeigten sich sehr engagiert und weckten die Neugierde der Besucher:innen, sich selbst herauszufordern und zum Beispiel mit einer Röhrenblick-Brille oder aus dem Rollstuhl auf den Korbball-Korb zu werfen. "Diese Diversität widerspiegelt unsere Sportgruppen-Zusammensetzung", so Barbara Hug. Die Technische Leiterin der BSGZO organisierte den Auftritt - nach 2020 - bereits zum zweiten Mal zusammen mit ihrem Team. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle für euer Engagement! Wie die Jahre zuvor besuchte eine Delegation von PluSport Amt+Limmattal den Anlass. Die Sportler:innen waren sehr angetan von der Vielfalt des Sportangebots und probierten alles Mögliche aus. PluSport ist seit 2018 als einer der Hauptpartner beim Zürcher Sportfest aktiv mit dabei und berät das OK bei Fragen zur Barrierefreiheit des Anlasses. Weiter Informationen und Impressionen: [hier](#).



Aus: <https://www.plusport.ch/de/events/zuercher-sportfest/>